



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

ABC
ABCNOTICIAS.MX

17/12/2022

LEGISLATIVO



Diputados exigen revisar concesión de taxis del Aeropuerto

Legisladores locales y federales exigen a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) revisar las concesiones de taxis en el Aeropuerto Internacional de Monterrey, ante la escasez de unidades y las altas tarifas que aplican.

Por su parte, ni los representantes de las empresas acusadas (Casco, Transporte Ejecutivo, Golden, Totsa, TPA, Suburban y Ecofy) ni Enrique Navarro, administrador del Aeropuerto de Monterrey a cargo del Grupo Aeroportuario Centro Norte (OMA) han dado la cara para una entrevista.

<https://abcnoticias.mx/local/2022/12/16/diputados-exigen-revisar-concesion-de-taxis-del-aeropuerto-177625.html>